
7

Quelle que soit l'avenue choisie, je suis
convaincu que nous trouverons du côté américain des
interlocuteurs attentifs . Nos homologues américains nous
ont dit, et je n'ai aucune raison de ne pas les croire,
qu'ils sont aussi intéressés que nous le sommes â renforcer
nos relations commerciales . Et ils aimeraient agir le plus
rapidement possible pour les renforcer .

Mais quelle que soit l'option retenue, je peux
vous garantir deux choses . Cette option sera choisie en
fonction des intérêts des Canadiens . Et elle reflétera les
volontés dont les Canadiens nous auront fait part lors de
nos consultations .

Je vous remercie .


